

# Les Chemins de Compostelle

## 1700 km sur la voie des étoiles

Réalisé et commenté par  
**Alain de la PORTE**

**Mercredi 2 février 2011 à 20h30**  
Espace Tibord Du Chalard de Felletin

La ciné-conférence



Partir à Compostelle n'est pas une aventure banale ; ce n'est pas une simple randonnée. Aujourd'hui, les pèlerins d'Europe et des cinq continents foulent un sol marqué par les pas de millions d'hommes qui les ont précédés depuis le Moyen Age. Ils prolongent l'une des plus fameuses épopées spirituelles de l'Occident.

Cette aventure unique, Alain de la Porte l'a vécu. Un périple de 1700 km au rythme

rude et lent de la marche, avec ces rencontres qui vous marquent. Un chemin fascinant de vérité, d'humilité, de sens, classé au patrimoine mondial de l'humanité et dont les principaux trésors subsistent encore : monuments humbles ou prestigieux dans une incroyable variété de paysages. Au delà du défi physique, vous découvrirez l'aventure intime qui se joue sur ces chemins. Une expérience unique, un vécu que le cinéaste vous fera partager avec l'intensité de chaque échange, la solidarité dans la douleur, les moments fugaces et vrais des repas et des verres d'eau fraîche, des regards et des sourires sur les sentiers et dans les gîtes.

Avec ce film, Alain de la Porte souhaite vous offrir autant d'humanité que celle ressentie sur les Chemins de Compostelle.

## Le Ciné-conférencier



**P**our Alain DE LA PORTE, la passion de découvrir est née à l'âge de 10 ans à la lecture du « Naufragé volontaire » d'Alain BOMBARD. Durant ses études, il obtient une bourse Zellidja qui lui permet de parcourir la Scandinavie pendant 3 mois. Sa vocation est tracée. Dès lors, il concrétise son rêve et ne cesse de sillonner le monde...

Dès 1967, il parcourt le désert de Libye pendant 5 mois comme assistant de Freddy TONDEUR. Il dirige ensuite quatre expéditions au Sahara. En 1974, il réalise son premier long métrage sur l'île de Timor. Celui-ci lui ouvrira les portes du cycle des conférences Connaissance du Monde.

1976-1979, il passe 15 mois dans l'île de Chypre pour le tournage de « Fabuleuse terre Grecque d'Orient : Chypre ». Avec Jacques CORNET, il participe au tournage d'un film sur le Pérou. Après des séjours aux Antilles, Ethiopie et Indes, il se spécialise sur les Etats-Unis et réalise trois reportages : « L'Ouest Américain », « La Californie » et « Le Mississippi ». Son attachement à la Grèce sera le thème de deux films : « La Grèce » et « Les Iles Grecques et la Crète ». 1999-2000, il accomplit un vieux rêve et passe huit mois en Terre Australe pour tourner « l'Afrique du Sud ». Récemment il s'est pris d'une nouvelle passion pour les Chemins de Saint-Jacques de Compostelle qu'il a parcourus avec son épouse sur 1700 km depuis le Puy en Velay jusqu'au Finistère des côtes d'Espagne.

Alain DE LA PORTE est membre du Club des Explorateurs Français.

**Tarif : 7 €**

### **Renseignements :**

**Association les Portes du Monde –**

**Place du Marché – 23500 FELLETIN**

**Tél. : 05.55.66.43.00 – E-mail : [info@portesdumonde.net](mailto:info@portesdumonde.net)**

**[www.portesdumonde.net](http://www.portesdumonde.net)**